

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

7. September 2021

Beginn	18:00
Ende	18:30
Anwesende	Dennis, Gonne, Simon
Redeleitung	Simon
Protokoll	Gonne
Newsletter	Marc
FSR	<i>Anwesend: –, Abwesend: Daniel, Marc, Carsten, Justus, Martin</i>

Termine

September	21.	18:00	FS-Sitzung
Oktober	5.	18:00	FS-Sitzung
	11.–15.		OWO
November	19.–21.		FreWe
	24.	13:00	Tag der Lehre
Dezember	10.–12.		Nachhol-FreWe
Januar	5.– 7.		FaSer
	21.–23.		SoFa

Schriftliche Kunde

- Ⓐ Am 24. November ab 13 Uhr findet der Tag der Lehre mit dem Themenschwerpunkt *Strategieentwicklung im Bereich Studium und Lehre* statt.
- Ⓐ Cornelia sucht für die Deutschlandstipendiums-Kommission ein studentisches Mitglied.

Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer für die folgenden Tätigkeiten:

Speed-Lerngrouping (nika@mathebau.de) Wir wollen ein Speeddating-artiges Event zur Findung von Lerngruppen anbieten. Wenn ihr Ideen habt oder motiviert seid, euch zu beteiligen, meldet euch!

Theater (esther@mathebau.de) Das OWO-Theater rückt näher. Falls ihr Lust habt, dort zu schauspielern, meldet euch!

Arbeitsaufträge

BK-Zettel (Marc und Carsten; bald)

Discord-Personensuche (Simon; irgendwann)

TOP 1: Krisenstäbchen

Letzte Woche im Krisenstäbchen wurde bekannt gegeben, dass die Gebäude geöffnet werden¹ und alle Präsenzvorlesungen und -übungen, die sich der Fachbereich von der Uni gewünscht hat, genehmigt wurden.

Heute war Stephanie Hasse, die Nachfolgerin von Andi Mars, anwesend. Sie wirkte engagiert und freundlich.

Nächste Woche ist Präsenz-Krisenstäbchen. In zwei Wochen ist die OW∞Orga eingeladen.

TOP 2: GitLab-Projekte

Die Projekte im TU-GitLab werden nach einer hinreichend langen Inaktivität automatisch gelöscht, wenn man da nichts gegen tut. Wir haben ein paar Projekte darin, die sich selten ändern (Obstliste, Putzteufel, ...), aber mindestens read-only verfügbar bleiben sollten. Soweit wir das Archivierungsfeature von GitLab verstehen, schränkt es allerdings auch die Auffindbarkeit der Projekte ein, ganz abgesehen davon, dass Schreibbarkeit schon schön ist, falls sich doch mal etwas ändert.

Gonne wird mal gucken, ob wir das direkt auf den Fachschaftsserver spiegeln können und berichtet auf der kommenden Sitzung.

¹Aktuell ist die Tür allerdings noch nicht damit einverstanden

TOP 3: Deutschlandstipendiums-Kommission

Wir suchen ein studentisches Mitglied für die Deutschlandstipendiumskommission. Da sich auf der Sitzung niemand findet, fragen wir nächste Sitzung nochmal nach.